

COMUNICADO DE PRENSA:

* ESCUELA REGIONAL DE DERECHOS HUMANOS INICIA ACTIVIDADES *

PUERTO MONTT, 20 MARZO 1990

SEÑORES
RADIO
PRESENTE

Nacional de Chile

ROLANDO ESCOBAR DIAZ, C.I. Nº 2.175.178-2, Presidente de la Comisión Chilena de Derechos Humanos, Regional Llanquihue, y en su representación, solicita a Ud. se sirva dar publicidad al siguiente Comunicado de Prensa:

La COMISION CHILENA DE DERECHOS HUMANOS, con sede en Puerto Montt, en cumplimiento a su Plan Anual de Difusión, dará inicio a las actividades de la ESCUELA REGIONAL DE DERECHOS HUMANOS, en esta ciudad en conjunto con las Comisiones de Valdivia, Osorno, y Calbuco, por lo cual hemos programado un Acto Solemne de Inauguración para dar a conocer a la Comunidad nuestro plan de funcionamiento futuro.-

Esta Ceremonia tendrá lugar el día Jueves 22 de Marzo, en curso, desde las 19,30 horas, en el Salón de Honor de la I. Municipal y consistirá en una presentación del Programa de la Escuela Regional por el Presidente de la Comisión de Puerto Montt, un saludo a esta iniciativa por parte del Sr. Alcalde de la Comuna Sr. MAXIMILIANO URIBE ALTAMIRANO, y una clase magistral que dictará el Dr. ALEJANDRO CUBILLOS, Presidente de la Comisión Derechos Humanos de Calbuco, sobre el Tema: "DERECHOS HUMANOS": Derechos Económicos, Sociales y Culturales.-

Se invita a este Acto, a todos los Partidos Políticos, Organizaciones Sociales, Sindicales, Poblacionales, Gremiales, C.U.T., Colegios Profesionales, Profesorado y Centros de Alumnos de todos los Establecimientos Educativos, y en general a toda la comunidad de Puerto Montt.-

Aprovecho la ocasión para agradecer la excelente acogida que Uds. siempre nos han brindado.-

Saludan fraternalmente a Uds.

p. COMISION CHILENA DE DERECHOS HUMANOS
REGIONAL PUERTO MONTT

FERNANDO OLAVARRIA URIBE
SECRETARIO GENERAL



ROLANDO ESCOBAR DIAZ
PRESIDENTE